

Nina

samedi 12 janvier 2019

L'ESPOIR

DELIRE EN CONSULTATION NATIONALE

Un petit homme décidait de tout enfin presque, il était conseillé par des gens qui n'avaient pas de très bonnes idées .

La consultation nationale s'imposa : certains voulaient Plus,oui c'est cela Plus, d'autres voulaient moins, des mots comme égalité flottaient dans l'air . Des cris fusaient, tous désiraient une chose puis son contraire, une certaine confusion régnait. Les têtes pensantes étaient mises au placard, remplacées par des têtes pleines de rêves , d'espoir .

Et comme les gens n'arrivaient à aucun accord, on demanda aux enfants, qui comme on le sait sont plus sages et plus futés : " des pains au chocolat pour tous, plus de récré moins de fais ceci, fais pas ça " les idées ne manquaient pas mais comment adapter ça aux grands ?????